

Roger-Charles Depulle est le second instructeur du club. Avec un riche parcours en boxe française, il est un excellent pédagogue, qui s'investit avec passion et conviction, grâce à une grande polyvalence, dans la transmission de ses acquis.

Son parcours :

- Moniteur fédéral de Savate Boxe Française (SBF) – C.Q.P de Savate Boxe Française
- Expert : Gant d'Argent Technique de Savate/Bâton/Défense (SBD)
- Moniteur Diplômé d'Etat de Savate/Bâton/Défense (SBD)- C.Q.P de Savate Bâton Défense
- Ceinture Noire de Judo et de Jujitsu
- Ceinture Noire de Krav-Maga et Disciplines Associées
- Instructeur de Krav-Maga (Diplôme d'Instructeur Fédéral / DIF)